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Compte rendu Conseil d’école N°1 

Vendredi 4 février 2022 

 

 
Présents : Mr DEVILLE, Mme CHOUDURY, Mr RINGOT, Mr OCCELLI (DDEN), Mme SAUGE (Mairie), 

Mme GONTHIER (périscolaire), Mme ROBVEILLE (responsable du périscolaire), Mme MENAGER, 

Mme ALBENQUE, Mme PERNET, Mr LEGER. 

Personnes excusées : Mr GUSMEROLI, Mme CALDWELL, Mme BAUDOIN, Mme COTTAVE 

 

1- Prévision des effectifs pour la rentrée 2022 : 
Actuellement, il y a 90 élèves à l’école. A la rentrée prochaine, l’école devrait compter 85 
enfants. Il n’y a pas de fermeture de classe prévue pour l’instant mais il faut être vigilant 
car nous ne sommes pas loin du seuil de fermeture (79 enfants). 

 

2- Suivi des élèves : 

La maitresse E (aide pédagogique auprès de petits groupes d’élèves) est intervenue avec 
des CE1 et des CE2 jusqu’aux vacances de Noël. Personne n’a été pris en charge durant 
cette dernière période car la maitresse E travaille sur un secteur géographique important 
et elle priorise donc les écoles. 

La psychologue scolaire a fait plusieurs bilans psychologiques pour des élèves de l’école. Elle 
participe aux équipes éducatives. Elle va également intervenir auprès des élèves de CM sur 
la problématique du harcèlement. 

 

3- Protocole sanitaire et gestion du Covid : 
Durant ces derniers mois, le protocole n’a cessé d’évoluer mais malgré des modifications 
fréquentes, les parents ont su chaque fois s’adapter. Depuis le retour des vacances de Noël, 
de nombreux enfants et adultes de l’école ont été contaminés par le virus du Covid. On 
constate cependant depuis quelques temps une baisse des contaminations. Plusieurs 
parents expriment leur mécontentement vis-à-vis du protocole sanitaire. Nous comprenons 
leur exaspération mais nous sommes malheureusement contraints d’appliquer le protocole 
sanitaire. Il semble que celui-ci devrait être allégé au retour des vacances. 
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4- OCCE et compte école : 
Depuis le mois de janvier, l’école adhère à l’OCCE (office central de la coopération à 
l’école). Cet organisme accompagne la mise en œuvre de projets coopératifs et met à dis-
position des ressources pour les animer. Il permet également à l’école de se doter d’un 
compte bancaire. Grâce à celui-ci les enseignants vont pouvoir acheter du matériel pédago-
gique ou financer des sorties sans passer par le SOU ou la mairie. À ce titre, une participa-
tion financière facultative sera demandée aux familles de l’école. 

 

5- Problématique des assurances scolaires : 

Comme chaque année, nous soulevons le problème des assurances scolaires pour des 
raisons de dates (certaines assurances sont sur l’année civile et non sur l’année scolaire) et 
de garanties (la responsabilité civile et l’individuel accident doivent être clairement 
mentionnés). 

 

6- Activités réalisées : 

- Les sorties de ski alpin pour les classes de l’élémentaire se sont très bien passées. Le beau 
temps et la neige étaient au rendez-vous. Quelques points sont cependant à améliorer 
comme le transport des skis (privilégier les porte-skis dans le bus plutôt que les soutes 
pour éviter d’abimer le matériel) ou comme la gestion du matériel de location (étiqueter le 
matériel de location pour ne pas le confondre avec les locations saisonnières). 
 

- Les sorties ski de fond pour les maternelles. 4 séances ont eu lieu. Bonne progression. De-
mande d’une séance supplémentaire pour une matinée avec un pique-nique. 
 

- La journée raquettes des CE2/GS. La journée a été très fraiche mais les enfants ont beau-
coup apprécié cette sortie (projet découverte de la forêt de Chartreuse). 
 

- Les cartes de vœux pour les anciens écrites par les CM. Nous avons reçu un retour très 
positif des personnes âgées. 
 

- L’intervention de la conteuse dans le cadre du projet forêt. 
 
- Le projet sur l’architecture (formes géométriques, échelles et maquettes). 
 

- La présentation des constellations aux CM sur le logiciel stellarium et le retour sur la con-
férence de Laniakéa. 
 

- Le projet sur la santé avec l’intervention de deux étudiantes (infirmière et médecin) sur le 
thème de l’alimentation pour les CP/CE1 et sur le thème de l’adolescence et de la sexualité 
pour les CM. 
 

- Le début du projet théâtre avec les GS/CE2 et les maternelles. 
 
- Le spectacle et l’initiation de danse proposée à toutes les classes sauf les CM. 

 

 



7- Projets à venir : 

-  Nuit aux étoiles lors de la 2ème semaine des vacances de février selon la météo. 
- Interventions d’une plasticienne et d’une conteuse (2ème séance) dans le cadre du 

 projet forêt. 
- Sorties accompagnées d’un animateur de Cartusiana pour travailler sur la thématique de 

la forêt. 
- Défi scientifique avec les CM. 
- Projet sur le pastoralisme avec les CM et les CP/CE1. 
- Résidence de la Micro-folie (musée nomade) du 2 au 13 mai. 
- Projet classe transplantée en juin 2023 
- Projet classe européenne dans les années à venir. 

8- Restaurant scolaire et périscolaire : 
- Carole Rogier : formation sur la bienveillance de 3 à 9 ans 
- Marie Robveille : formation sur l’esprit critique (travail sur les médias) + formation SST. 
- Continuité des animations autour des évènements de l’année notamment « le repas de     
Noël en musique ». 
- Sentiment d’une baisse de fréquentation sur ces animations. 
- Projet à venir : GRS, couture toujours en lien avec le projet intergénérationnel. Volonté 
d’aller à la patinoire. 

9- Travaux école : 
Depuis les vacances de Noël, très peu de travaux ont été réalisés à l’école (toit abimé et 
non réparé pendant plus de 15 jours, stalactites dangereux présents au-dessus de la cour 
de récréation) et l’équipe réclame une présence plus importante des agents de la mairie. 
 

10- Plan informatique : 

- Réception des tablettes dans leur malle de rechargement et des sacoches pour les ordina-
teurs portables. 
- Création imminente d’un ENT (espace numérique de travail)  
 

11-  Questions et remarques des parents d’élèves : 

Volonté de création d’une adresse mail spécifique pour contacter plus facilement les pa-
rents délégués. 
 

12-  Actions menées par le « SOU DES ÉCOLES » : 
- Vente de thé et café 

- Marché de Noël 
- Vente de saumon 

- Vente de brioches 

- Soirée de ski aux Égaux  

 

 

Le directeur, Antoine Léger 


